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A.B.C.
Anet Bridge Club
Fondation Texier Gallas
28260 ANET

Compte rendu de l'Assemblée Générale 
Ordinaire du 12 octobre 2010

ORDRE du JOUR:
-Compte rendu d'activité 2009/2010, objectifs 2010/2011.
-Bilan financier 2009/2010, budget 2010/2011.
-Élection des membres du conseil d’Administration 
-Cotisations et droits de table pour la saison 2010/2011.
-Compétitions
-Formations

Ouverture de l'Assemblée Générale ( Nicolas POIDATZ) :
Après avoir constaté que le quorum était atteint ( 68 signatures sur 103 inscrits),  le Président Nicolas 
POIDATZ déclare ouverte l'Assemblée Générale. Il remercie Madame FERREZ, membre du comité 
de Haute Normandie de sa présence et regrette l'absence du représentant de la municipalité d'Anet.

Souvenirs:
Le président prononce quelques mots en mémoire de Jean Pierre LEGENDRE qui nous a quitté en 
juillet dernier. Une minute de silence est observée en sa mémoire.

Remerciements:
Le président remercie, au nom de tous les adhérents, les membres du conseil d'administration et les 
instructeurs pour tout le travail effectué au cours de la saison.

Compte-rendus d'activité :
Avant de laisser place aux différents rapporteurs, deux points sont abordés par le Président :

La relève des Anciens:
L'objectif a été d'assurer la relève, par la nouvelle équipe, aussi bien pour le fonctionnement 
au quotidien que pour l'organisation des tournois et des manifestations exceptionnelles.
Ce travail est en cours, il nécessite du temps et de la formation, celle-ci se faisant, le plus 
souvent, par coaching mutuel. Pour certains domaines, il est fait appel à un appui extérieur, 
c'est le cas d'une formation à « l'arbitrage » qui concernera 8 personnes.

Ceci exige de la part de tous les adhérents de la patience et de l'indulgence, il s'agit avant 
tout d'encourager ceux qui acceptent de se mettre au service du club.



La formation au Bridge:
C'est une action prioritaire pour le club.
Pour cette année une formation articulée autour de 3 cycles est proposée:

Un Cycle d'initiation
Le Mercredi après-midi,
Pour élèves débutants,
Assuré par François Bodénan

Un Cycle de consolidation
Le Lundi après-midi en alternance avec le cycle de perfectionnement 
(calendrier à publier)
Pour les élèves de deuxième voire troisième année (les joueurs de « niveau » 
4ème série)
Assuré conjointement par François Bodénan et Gérard Thomas

Un Cycle de perfectionnement
Le lundi après-midi en alternance avec le cycle de consolidation (calendrier 
à publier)
Pour les joueurs confirmés
Limité à vingt personnes
Assuré par Patricia de Vimal du Bouchet

Le Président demande à chaque candidat élève de se positionner selon son niveau sur le 
cycle le mieux adapté.

Rapport d'Activité (Gérard Thomas)

Effectifs 2009/2010 
102  adhérents dont 57 licenciés au club
8 débutants dont 6 ont terminé la formation. 4 participent régulièrement aux tournois

Activité
109 joueurs ont participé à nos tournois, des personnes de passages (majorité de 
parisiens) viennent donc jouer 
134 rencontres organisées,
ABC a participé à 10 mardis à Cherisy
Parmi ces tournois, 16 ont été organisés en Ronde de France Société Générale 
(simultanés)

Fréquentation
Mardi après midi : 
fréquentation stabilisée à 11 paires,  13 lorsque Cherisy nous rend visite
Mercredi après-midi : 
augmentation régulière, c'est le jour où les élèves se lancent dans le grain bain! 
Moyenne de 12 paires
Vendredi soir : 
diminution non endiguée, difficile d'atteindre ou de  dépasser 3 tables



Solidarité
Virade de l'espoir de septembre 2010 :
Tous records battus, 31 paires au tournoi 2 175 € au profit de l'association « Vaincre 
la Mucoviscidose »
Remerciements aux participants et aux donateurs.
Opération reconduite en septembre 2011.

Opération Haïti :
Au profit des enfants sinistrés, en partenariat avec la Fondation de France
1080 € collectés

«Solidarité n'est pas un vain mot, que ce soit pour des grandes causes ou des aléas de la vie 
des adhérents»

Relations avec les clubs voisins et le Comité de Haute Normandie
les clubs voisins sont représentés à cette Assemblée et Mme FERREZ, vice 
Présidente du CHN, à fait le déplacement. Cela montre l'intérêt suscité par notre 
club.

Formation
Évolution favorable du niveau de jeu des licenciés d'ABC liée directement à la 
participation très active aux compétitions  officielles et à la formation donnée soit 
par François Bodénan pour les débutants soit par Jean-Pierre  Legendre pour le 
perfectionnement.

Innovations au sein du club :
Reconduction d'octobre à avril, chaque 4ème mercredi du mois, du tournoi « à la 
volée », 
Nouveauté cette année : De mai à juin, chaque mercredi un « chevronné » joue avec 
un débutant.

Les locaux :
Malgré l'absence de tout représentant de la Mairie, le club remercie la municipalité 
pour la mise à disposition de la salle.

Rapport Compétitions ( Jacqueline Forestier)

La parole est donnée à Jacqueline Forestier, capitaine des équipes, responsable Compétitions

Faits marquants de la saison écoulée :
30 licenciés se sont inscrits en compétitions officielles,
Une paire  sénior mixte  (Marie Françoise Ortmans/ Claude Ravilly) a disputé la 
finale nationale après avoir été 2ème en finale de ligue, ces deux joueurs sont passés 
2ème série,
Une paire espérance (Dominique Poidatz/Henri Rozenberg) a terminé 2ème en finale 
de ligue,
Une quadrette sénior (Françoise Roland Gosselin/ Brigitte Vollmer/ Jean Rouge/ 
Claude Ravilly/ Henri Rozenberg et Gérard Thomas), 2ème en finale de ligue a 
terminé 11ème au national.

Jacqueline Forestier prend en charge le secteur compétition (en remplacement de Jean-Pierre 
Legendre), et affiche de l'optimisme quant à la participation des membres du club d'Anet.
Pour un « petit club », les résultats sont très encourageants et prouvent le dynamisme du club.



Avant le vote, le Président donne la parole à l'assemblée pour des questions éventuelles.

Le président soumet l'ensemble de ces rapports au vote de l'assemblée
0  voix contre,  0 voix abstention,  68 voix pour. 

Première décision : Le rapport moral est adopté à l'unanimité

Rapport financier et Budget 2010/2011 

La parole est donnée au trésorier Michel Falézan qui fait le bilan de l'exercice 2009/2010.

Le solde à la fin de l'exercice est  favorable, même si les recettes  « droits de tables » ont 
diminuées (incidence de la participation des paires et quadrettes aux compétitions officielles, 
et diminution du nombre de licence).
La diminution du nombre de licences 2009/2010 s'explique par le non renouvellement des 
licences prises par les conjoints pour bénéficier de l'assurance pour le séminaire de la Marina 
de 2009.
Les dépenses en papeterie ont nettement augmenté, le secrétariat ayant refait l'intégralité 
des cartons de tables pour toutes les catégories de tournoi.

Après réponses aux questions de l’assemblée le Président passe au vote sur la clôture des comptes 
2009/2010 :

0 voix contre, 0 voix abstention, 68 voix pour 

Deuxième décision : Les comptes 2009/2010 sont adoptés à l'unanimité

Le trésorier expose le budget 2010/2011. 
L'inquiétude persiste sur le nombre de licenciés qui est revu à la baisse. 
Toutefois, le budget élaboré reste à l'équilibre aussi le Président propose le maintien des 
tarifs du club au niveau actuel (cotisation au club 10€, licence « appel » 15€, licence 
renouvelée 25€).

Vote sur le maintien des tarifs :
0 voix contre, 0 voix abstention, 68 voix pour 

Troisième décision : Les tarifs actuels sont maintenus à l'unanimité

Le président met au vote le budget 2010/2011 :
0 voix contre, 0 voix abstention, 68 voix pour 

Quatrième décision : Le budget 2010/2011 est adopté à l'unanimité

Renouvellement des membres du conseil d'administration 

Le président rappelle que lors de l'envoi des convocations, il avait été fait appel aux candidatures.

Les membres sortants :
Jean Pierre Legendre,
Colette Brau, licence non renouvelée,
Marie Françoise Ortmans qui ne souhaite pas se représenter,
Brigitte Vollmer, Liliane Lallemand, Nicole Goubert, Michel Falézan, Bernard Laget et 
Gérard Thomas, membres en fin de mandat, se présentent pour un nouveau mandat,

Nouveau candidat :
 Claudine Lecoq pour un premier mandat.



Chaque candidature, soumise au vote de l'assemblée, a recueilli l'unanimité des voix. Sont donc élus 
pour un mandat de deux ans :

Mesdames Nicole Goubert, Liliane Lallemand, Claudine Lecoq et Brigitte Vollmer,
Messieurs Michel Falézan, Bernard Laget et Gérard Thomas.

Le nouveau conseil d'administration se réunira après cette assemblée pour décider de la composition 
du bureau exécutif.

Questions diverses

de Jacqueline Forestier à Madame Ferrez :
Pourquoi n'y a t il plus de qualifications dans les clubs pour les quadrettes ( moment très 
convivial qui a disparu )?
Réponse : C'est le comité qui a pris la décision, pour des raisons de calendrier surchargés et 
suite au  refus de certains « gros départements » à poursuivre ce genre de qualification. Une 
enquête est en cours, Le Comité reviendra peut-être sur cette décision l'an prochain.

De plusieurs membres de l'assemblée au Conseil d'Administration :
La fréquentation du vendredi soir ne serait elle pas plus forte si le tournoi commençait avant 
20h30 ?
Décision du Conseil: avancée de 15 minutes, début du tournoi, cartes en main à 20H15 dès le 
mois de novembre.

L'assemblée n'ayant plus de question, Nicolas donne la parole à Madame Ferrez qui remercie le club 
d'Anet pour son accueil, félicite le club pour son activité et son bon esprit et encourage les joueurs à 
s'engager encore plus nombreux dans les compétitions.

Le Président remercie l'ensemble des participants et lève la séance.


